



Madrid, 19 de junio de 2019

El título de Graduado/a en Ingeniería Química por la UCM se implantó en el curso 2009/10, conforme al RD 1393/2007. La Facultad de Ciencias Químicas es el Centro encargado de la organización de su enseñanza y de los procesos académicos, administrativos y de gestiones conducentes a la obtención del título; también vela por ofrecer a sus estudiantes una formación en Ingeniería Química de calidad y que ésta tenga su merecido reconocimiento y prestigio.

La Facultad de Ciencias Químicas persigue alcanzar niveles de excelencia en todos los estudios que gestiona, por lo que tiene instaurado un sistema de gestión de la calidad que garantiza el desarrollo estable y coordinado de los mismos. Desde el curso 2009/10 la Facultad definió la figura de un Coordinador del Título, de cuatro Coordinadores de Curso y de varios Coordinadores de Asignatura y de Laboratorios con la finalidad de potenciar la mejora constante del título de Ingeniería Química. El Coordinador del título y el Director del Departamento de Ingeniería Química, Departamento sobre el que recae el grueso de sus enseñanzas, forman parte de diferentes Comisiones y Comités del Centro para la supervisión más directa de cuestiones docentes, académicas y organizativas, trabajando en contacto con Vicedecanos y con el Decano. En el Comité ligado a cuestiones de calidad del título participan también los Coordinadores de Curso.

Todas las cuestiones relativas a la calidad del título dependen directamente de la Vicedecana de Innovación y Calidad de la Docencia, que preside el Comité de Mejora y Evaluación de la Calidad del Grado en Ingeniería Química y la Comisión de Calidad de la Facultad, donde se abordan y analizan el seguimiento de la docencia, la renovación de la acreditación, la evolución de indicadores y la implementación de las acciones de mejora que contribuyan a reforzar el proceso de enseñanza-aprendizaje.

La Facultad, aun siendo la cuna de los estudios de Ingeniería Química en España, ha sido capaz de adaptarse a los tiempos, ofreciendo un Grado en Ingeniería Química moderno y dinámico, soportado por unos medios humanos, materiales y económicos suficientes y adecuados para el buen desarrollo de un título con un carácter muy aplicado como es éste.

La Facultad participa en diferentes actividades informativas a lo largo del año, con el fin de dar a conocer los estudios que se imparten en su seno, incluyendo el Grado en Ingeniería Química. Este Grado, año tras año, está entre los primeros a nivel nacional en lo que atañe a la nota de acceso a este tipo de estudios, lo que dice mucho sobre su actualización y mejora permanentes.

El Decano de la Facultad de Ciencias Químicas manifiesta su total apoyo al Grado en Ingeniería Química que se imparte en la Facultad, así como su compromiso de mantener su mejora constante.



Facultad de Ciencias Químicas
Universidad Complutense de Madrid
Decano

Por tanto, considera que el Grado en Ingeniería Química que se imparte en la UCM presenta los requerimientos necesarios para optar al Sello Internacional de Calidad EUR-ACE®, como así lo ha considerado también la Junta de Facultad, que es quien a la postre ha solicitado el mencionado Sello.



FACULTAD DE CC. QUÍMICAS
DECANATO

Fdo.: Francisco Ortega Gómez
Decano de la Facultad de Ciencias Químicas
Universidad Complutense